



La feuille de match

Lettre d'actualité sportive / n°1 automne 2023



Cette lettre d'actualité sportive se veut un lien privilégié entre les associations sportives et le bureau des sports situé au centre sportif Henriette-d'Angeville.

Ce premier numéro revient sur la Fête du sport du 18 juin dernier qui a été une réussite grâce au concours de tous, associations et services de la ville, qui n'ont pas ménagé leurs efforts. Je les remercie tous chaleureusement!

Tous les clubs participent à faire de Ferney-Voltaire une ville sportive et dynamique.

Daniel Raphoz,
Maire de Ferney-Voltaire

Qu'est-ce que le bureau des sports ?

Les communes sont au cœur des pratiques en termes d'équipements, d'encadrement, de soutien aux clubs. Premiers investisseurs du sport, elles sont, au quotidien, les interlocuteurs du mouvement sportif et mènent avec lui des missions d'intérêt général autour des pratiques sportives.

Pour coordonner ces missions, la commune de Ferney-Voltaire a créé un bureau des sports inauguré le dimanche 18 juin lors de la Fête du sport pour :

- apporter appui et soutien aux associations ;
- accompagner la dynamique sportive de notre ville ;
- gérer les plannings et la contractualisation des équipements sportifs municipaux, les demandes de subventions, etc. ;
- partager ressources et outils mutualisés.

Contact : eric.lanzini@ferney-voltaire.fr



M. Clément Lefert, parrain de l'édition 2023 de la Fête du sport (champion olympique du 4x100 m nage libre en 2012).



À visiter : la galerie olympique au COSEC

L'exposition « Histoire, Sport et Citoyenneté », retraçant l'histoire des Jeux Olympiques, est installée dans le couloir du COSEC. Elle revient sur 125 ans d'histoire sportive. Ne manquez pas les 30 affiches reprenant les différentes éditions des Jeux de 1896 à 2024!

À découvrir durant les horaires d'ouverture du COSEC.

Fête du sport 2023

Les différents sports présentés :



Aïkido par l'Aïkido Club du Pays de Gex



Basketball par Ferney-Voltaire Basket 3v3



Boule lyonnaise par La Boule ferneytienne



Boxe par le Ferney Boxing Club



Comité de l'Ain handisport



Danse urbaine par Move Different



Escalade par Grimp'tout



Football par le Pays de Gex Football Club



Gymnastique par l'Agym Ferney-Voltaire



Handball par le Handball Club Gessien



Judo par le Judo-Club Ferney-Voltaire - Dojo Gessien



Natation par Pays de Gex natation



Plongée sous-marine par le Squal Club



Relais aquatique en Terre de jeux



Rugby par l'USPG rugby



Tennis par le Tennis Club Ferney



Tennis de table par le CTT Gessien



Tir à l'arc par l'Arc Club Gessien

Quelques initiations proposées :



Ultimate frisbee avec les Wizards flying Disk



Self défense avec le Laï Muoi



Football Freestyle avec Mino Style74

Les remises de récompenses :



Plusieurs clubs ont été récompensés lors de la Fête du sport : **Agym Ferney-Voltaire** et ses dirigeants Béatrice et Muriel et le groupe performance : Alyssa, Nina, Lucie, Inès et Léa ; **l'Aïkido Club du Pays de Gex**, et ses dirigeants Pedro Daniel, Elsa, Marc ; le **CTT Gessien** en la personne de Paul ; le **Judo Club Ferney-Voltaire** et Thierry, Adam et Zoé ; le **Handball Club Gessien** et Florian, Maé, Elsa, Bertrand et l'équipe -18 ans filles, championne Excellence AURA ; et le **Pays de Gex Football Club** et Léo, Qays, Arthur, Kais, Yann, Tony et Philippe et l'équipe engagée en coupe Gambardella. Bravo à tous pour vos efforts et vos résultats !



Relais aquatique en Terre de Jeux : objectif atteint !

97 nageurs : de 5 à 76 ans // 52 km 825 parcours

Un relais aquatique s'est déroulé le dimanche 18 juin au centre nautique. L'objectif de la journée était de permettre à chaque personne qui le souhaitait de parcourir quelques longueurs, pour atteindre, collectivement le chiffre symbolique de 2024 longueurs de bassin.



Chaque participant a reçu un diplôme signé conjointement par **M. Tony Estanguet** (Président du Comité d'Organisation des Jeux Olympiques de Paris 2024) et notre parrain **M. Clément Lefert** (champion olympique du 4x100 m nage libre en 2012).

Clément Lefert a pris le départ d'un 100 m 4 nages en fin d'après-midi, accompagné par deux de nos maîtres-nageurs et deux nageurs de Pays de Gex Natation.

Brèves

Le Handball Club Gessien a été labellisé par le président Philippe BANA de la FFHB : « club formateur » et « féminisation » :

- Club formateur : label valorisant les clubs dans ses actions de formation et de détection de jeunes talents chez les jeunes ;
- Féminisation : label valorisant le club dans ses actions de la pratique du handball envers les femmes (joueuses, arbitres, éducatrices, dirigeantes).

Toutes nos félicitations à son président Patrick Chapuis ainsi qu'à tous les dirigeants et bénévoles du club.

Agym Ferney-Voltaire : nouveau départ pour la gymnastique artistique masculine (GAM).

Bienvenue à Marie, nouveau cadre salarié du club qui sera chargé de relancer la section masculine dès le mois de septembre 2023. Elle rejoindra Laetitia, qu'on ne présente plus, qui reste engagée plus que jamais auprès de la section féminine.

Ferney-Voltaire labellisée Terre de Jeux 2024

Terre de Jeux, quésaco? C'est un label valorisant les territoires qui souhaitent mettre plus de sport dans le quotidien. **Être une collectivité Terre de Jeux, c'est partager avec Paris 2024 la conviction que le sport, par les émotions qu'il suscite, est un vecteur incomparable de rassemblement et de cohésion. Le sport, par les valeurs qu'il véhicule, est un formidable outil d'éducation et d'inclusion.** La Ville de Ferney-Voltaire est très heureuse de pouvoir porter ces belles valeurs.



Tennis club Ferney-Voltaire : nouveau bureau et nouveau président, **Julien Moutsinga** au tennis club.

Le club est contraint de se séparer de la structure gonflable des deux terrains couverts en terre battue en raison des coûts de l'énergie nécessaire au fonctionnement de cette installation. La mairie accompagne le club sur la dépose de cette structure. Le nouveau bureau, soutenu par les instances régionales et départementales de la FFT, travaille sur un projet de développement du club (nouvelles pratiques, tennis à l'école, tennis féminin, etc.). La mairie sera à l'écoute du club.

Basket Ferney-Voltaire 3v3 : nouveau terrain en 2022, nouveau club en 2023. Fin octobre 2022 était inauguré le nouveau terrain de basket outdoor 3x3 en proximité du centre sportif Henriette-d'Angeville. Un équipement subventionné à hauteur de 60% dans le cadre du projet *5000 terrains de sport* initié par le gouvernement et qui s'inscrit dans la volonté de la municipalité de promouvoir la discipline désormais inscrite aux Jeux Olympiques 2024. Ce club dynamique a été créé à l'initiative de jeunes pratiquants extrêmement motivés (Niels, Nathan, Marvel accompagné par Enrique). Nous y reviendrons bientôt.